



Transición histórica: de Juan el Bautista a Jesús

Imagina que eres Juan el Bautista. Durante años has estado viviendo una vida consagrada al Señor en el desierto. Desde pequeño te contaron acerca de la profecía que le dió un ángel a tu padre, donde se reveló tu llamado. Comienzas tu ministerio y estás predicando acerca del arrepentimiento a la luz del Reino venidero de Dios.

Además, el Dios de Israel te ha hablado, diciendo: “Sobre quien veas descender el Espíritu y que permanece sobre él, ese es el que bautiza con el Espíritu Santo.” (Jn. 1:33). Por eso, mientras bautizas a muchos en el Jordán, tu corazón guarda la expectativa de la revelación del Mesías...

El tercer cruce del río Jordán es el que Dios está haciendo con su pueblo, es la transición de **Juan el Bautista a Jesús**.

¡Es una transición hacia una mayor gloria e intimidad con Dios!. Esto desencadenará que el pueblo de Dios sea portador, camine y manifieste su Gloria sin precedentes.

En el bautismo de Jesús (Mateo 3:13-17) podemos vislumbrar de qué se trata esta transición hacia la gloria.

Cuando Juan el Bautista bautizó a Jesús, en esencia le estaba transfiriendo su ministerio a Jesús. ¡Y qué transición!, los cielos se abrieron, el Espíritu Santo descendió y reposó sobre Jesús. El Padre irrumpió y lo afirmó.

¡Esta es la gloria que tendrá la Iglesia de los Últimos Tiempos!



La Iglesia de los Tiempos Finales caminará en esta realidad, en la misma que Jesús experimentó como Hombre, aquí en la tierra:

Cielos abiertos

Así como los cielos se abrieron sobre Jesús, la Iglesia de los Últimos Tiempos experimentará unos cielos abiertos, con su Presencia. Movernos en lo sobrenatural será lo normal para nosotros. La Iglesia de los Tiempos Finales experimentará Zacarías 8:23 a medida que la presencia de Abba, su liderazgo, su poder y su gloria de Dios se hagan evidentes en medio de su pueblo.

El Espíritu de Dios Descansó en Plenitud

Jesús fue el único sobre quien el Espíritu vino y *reposó*. En ninguna otra parte de las Escrituras vemos esto, porque no hubo nadie tan alineado con el corazón del Padre, por eso nadie pudo tener la plenitud del Espíritu Santo (Isaías 11:2) y mucho menos reposar sin tener ningún conflicto.

Esto significa que la Iglesia de los últimos tiempos estará completamente alineada con Dios. ¡La plenitud del Espíritu de Dios descansará sobre la Iglesia en los últimos tiempos!, de la misma manera que descansó sobre Jesús.

Encuentros con Dios

Así como el Padre irrumpió con su voz audible para darse a conocer, la Iglesia de los últimos tiempos tendrá una revelación sin precedentes. Tendrá encuentros con Dios y se le manifestará quién es el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo. ¡Verdaderamente conoceremos quién es nuestro Dios! (Juan 17:3, Dan. 11:32)

Viviendo y caminando en el amor del Padre

Jesús vivió y caminó teniendo una profunda relación de amor con el Padre. Él como Hijo era, es y será el amado de Dios. Yeshua amó, ama y amará al Padre con todo su corazón, mente, alma y fuerzas.

La Iglesia de los últimos tiempos experimentará el amor del Padre y vivirá en carne viva el Primer Mandamiento, amando a Jesús de la misma manera que el Padre lo ama (Juan 17:26).

¡Guau! ¡Qué gran herencia ha preparado el Señor y que debemos conquistar!



El Kairós, el momento profético

Pero espera, ¿acaso esto no ha estado siempre disponible para los santos desde la muerte, resurrección y ascensión de Jesús?. ¡Sí!, de hecho, Jesús siempre ha querido que esta gloria sea manifiesta en su pueblo (Jn.17:22), Él abrió el camino.

Esta es la hora *kairós* y la veremos en esta generación. Es el momento profético y Dios nos está invitando como Iglesia global a entrar en su mover.

Este momento profético ha tardado unos 30 años en gestarse. Dios así lo profetizó a través de la sanación sobrenatural y la muerte de una mujer de Dios cuya vida fue usada para profetizar acerca de este importante momento para el Reino de Dios.



Era abril de 1990...

Anna Cain, una mujer Dios profética de unos 105 años del estado de Texas, EE.UU, estaba en su lecho de muerte. Había estado en coma durante unos dos meses y su hijo, Paul Cain, se hallaba junto a su cama. Anna antes de estar en ese estado le había dicho a su hijo que antes de morir le daría la palabra profética más importante que jamás ha recibido.

Sin embargo, estando ella en coma, ¿cómo podría dársela antes de fallecer?.

El día de su muerte, despertó repentinamente del coma y tuvo el tiempo suficiente para profetizar a su hijo, justo antes de volver a perder el conocimiento. El mensaje era este: ***“Lo que Jesús hizo en Lucas 4:18 será una realidad en la vida de Pablo y en la vida de muchos otros en esta generación”***.

Murió poco después de entregar el mensaje. **¡La fecha de defunción era el 18 de abril (18/4) y exactamente a las 4:18 p.m.!** Seguramente esta es una señal que confirma que la Palabra que dió venía de Dios.

(La vida de Anna Cain fue caracterizada por asombrosos milagros y obras sobrenaturales de Dios. Relatar su historia completa sería demasiado largo por este motivo al final de este número se proporcionan algunos enlaces para saber más de su biografía).



Lucas 4:18 Por fin

20 de noviembre del 2019

Chris Reed (el actual presidente de MorningStar Ministries) recibe una palabra profética del Señor: **“Cuando el príncipe pase, será al fin 418”**. En su momento no entendió el significado de esto, pero supo que era un indicador para una temporada importante en el reino de Dios.

Avance rápido hasta el 9 de abril de 2021

Falleció el príncipe Felipe de Inglaterra. Chris Reed, que estaba visitando IHOPKC durante ese día, allí recordó la palabra profética recibida y se la entregó a Mike Bickle, junto a la familia de IHOPKC. Inmediatamente supieron que se refería a la profecía dada por Anna Cain en su lecho de muerte.

Con otra confirmación sobrenatural de Dios, sin lugar a dudas podemos decir que **¡hemos entrado a la temporada de Lucas 4:18!**



¿De qué se trata la promesa de Lucas 4:18?

En esencia, **se trata de la plenitud del Espíritu séptuple de Dios (Isaías 11) descansando sobre su pueblo.** Así como cuando el Espíritu de Dios vino y descansó sobre Jesús al bautizarse (Mateo 3:16, Lucas 3:22).

¡Lo que esto implicó en su vida fue impactante!

Después de su bautismo Jesús fue empoderado en la autoridad y poder del Espíritu Santo. Caminó en la realidad de Lucas 4:18 y nosotros también podremos vivir de la misma manera.

No sólo venció la tentación de Satanás en el desierto, sino que hizo avanzar el Reino del Padre con señales, prodigios y milagros. Caminando una profunda intimidad y unidad con el Padre (Mat. 4:1-10, 23-24; Juan 5:19-20).

Esta es la gloria disponible para esta temporada de Lucas 4:18. ¡Entremos en ella!.



Entrando a la gloria de Dios

En medio de la creciente y profunda oscuridad, relatada en Isaías 60:2, **Dios prometió la gloria de Isaías 60:1, que estará sobre su pueblo. ¡Es su ataque preventivo!**

Saber que Dios aumentará su gloria no quiere decir que automáticamente podamos recibirla y ser portadores de ella. **Necesitamos prepararnos adoptar una postura y correcta para poder ser portadores de esta gloria y caminar con ella.**

El Señor nos dijo que **“si abrimos la puerta de nuestros corazones de Apocalipsis 3:20, Él nos abriría la puerta de la gloria de Apocalipsis 4”** .

Más que pedir que su Espíritu venga y repose sobre nosotros, o que aumenten sus señales y maravillas, debemos abrirle nuestro corazón de manera intencional para alinearnos con Él en cada área de nuestra vida.

Necesitamos caminar por la senda de la santidad, eliminar toda mezcla en nuestro corazón y vida e imitar a nuestro modelo supremo: Jesús mismo. El Espíritu Santo pudo descansar sobre Él porque Él vivía en un estado de total obediencia, total entrega y completa unidad con el Padre.

Esta es una transición gloriosa a la que el Señor nos invita a entrar.

¡Prestemos atención y levantémonos como generación y caminemos como lo hizo Jesús cuando estuvo en la tierra!